

# OPOSISI

## Camat Salimpaung Terbaik 3 Lomba Kompetensi Camat Tingkat Provinsi Sumatera Barat

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.OPOSISI.CO.ID](http://TANAHDATAR.OPOSISI.CO.ID)

Oct 4, 2022 - 08:05



Foto : Dok. Jurnalis.id

TANAHDATAR - Camat Salimpaung, Herru Rachman S. STP. MM raih juara tiga

pada Lomba Kompetensi Camat Tingkat Provinsi Sumatera Barat (Sumbar) 2022.

Atas capaiannya Herru mendapatkan piagam penghargaan dari Gubernur berupa trophy, dan uang senilai 15 juta rupiah yang diserahkan dalam acara malam resepsi peringatan hari jadi Provinsi Sumatera Barat (Sumbar) ke-77 di Auditorium Gubernur Sumbar, Sabtu (1/10/2022).

"Alhamdulillah, keberhasilan ini berkat dukungan dan kerjasama dari semua pihak, Forkopimca, Wali Jorong se-Kecamatan Salimpaung, elemen masyarakat, serta dukungan dari Pemda Tanah Datar," kata Herru saat dikonfirmasi Minggu.

Menurut Herru, lomba kompetensi Camat tingkat Sumbar sejatinya adalah ajang evaluasi mengukur kinerja Camat, namun ia tetap memberikan yang terbaik bagi masyarakat.

Terkait inovasi yang dilakukan, diketahui Herru sudah melakukan terobosan dan inovasi dalam peningkatan pelayanan, pembangunan, serta ikut mensukseskan isu strategis Pemerintah Kabupaten Tanah Datar.

Diantaranya adalah "RAJAWALI"(Rapat Kerja dengan Jajaran Wali Nagari), yang mana rapat koordinasi Pemerintah Kecamatan dan Nagari tersebut dilaksanakan di alam terbuka.

"Palanta Talampau Sayang" Pelayanan Kecamatan Untuk Tabek Patah Lawang Mandahiling Salimpaung Sumanik Situmbuk Supayang) merupakan pelayanan kecamatan pada ruang terbuka yang berada di Kantor Camat Salimpaung.

Fasilitasi pembangunan pasar Nagari Sumanik dengan pendekatan kepada masyarakat dalam upaya menciptakan Trantibum pada saat pra dan pasca pembangunan.

Inovasi Bidang Pelaksanaan Pembangunan, memfasilitasi kegiatan swadaya masyarakat dalam melaksanakan pembangunan sarana prasarana di Nagari seperti rabat beton di nagari Sumanik dengan panjang ruas 1.120m yang melibatkan perantau Sumanik.

Fasilitasi program unggulan Bupati dan Wakil Bupati Tanah Datar dalam persiapan pelaksanaan satu Nagari satu event.(JH)